In den Tagen des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Liebe und Wertschätzung unserer lieben Mutter entgegengebracht wurde.

Mathilde Schäfer

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich mit uns auf so vielfältige Weise verbunden fühlten.

Besonderen Dank

an Herrn Pfarrer Stefan Hamann für die tröstenden Worte, der evangelischen Sozialstation für die tatkräftige, liebevolle Hilfe bei der Pflege.

> Im Namen aller Angehörigen Bernd und Monika Schäfer mit Familie

> > Mühlbach, im Dezember 2018